
救世軍田家炳學校 

法團校董會轄下第十六屆家長教師會 

第一次會議紀錄撮要 

日期：17-10-2023 (星期二) 

時間：下午 4:45  

地點：一樓會議室 

暫代開會主席：陳校長 

記錄：區淑琴姑娘 

出席:- 

學校代表：陳志斌校長、程贊華副校長、陳謹書老師、張嘉惠老師、區淑琴姑娘 

家長委員：楊恒美女士、巫嘉明先生、林麗君女士、盧寶珊女士、郭俊華先生 

列席家長委員 : 郭曦文女士、黃保清女士 

致歉 : 張慧儀女士、曾美雅女士 

 

會議紀錄撮要： 

 

1. 財政報告: 



 



 

2. 新一屆委員互選職務結果 (程贊華副校長主持) 

 

主席 巫嘉明先生 

副主席 陳志斌校長 

司庫 程贊華副校長、楊恒美女士 

文書 區淑琴姑娘、莫詠珊姑娘 

家長義工理事 陳謹書主任、林麗君女士、盧寶珊女士 

康樂及聯絡 張嘉惠老師、郭俊華先生、曾美雅女士 

 

3. 匯報事頂: 

a. 就回應家長有關午膳安排的意見 (陳兆基老師) 

~ 選用午膳公司的程序 : 主要按教育局指引，為學生提供健康及營養豐富的午膳。由於  

  首要是健康，故並不會傾向找最平價的，反而會重視服務承諾及烹調方法等。 

~ 有關更換午膳供應商的可能性。學校會按需要啟動招標程序，惟家長及學生均要明白 

更換午膳供膳商不一定能滿足各方的需要。 

~ 建議舉辦健康飲食講座，邀請營養師或相關專業人員到校主講 : 如零食如何影響正餐  

的吸收、或健康午膳與學生健康成長等。 

~ 有勞陳兆基老師繼續擔任學校家長及午膳供應商的橋樑，保持溝通。 

~ 另有關餐價的問題，不同學校有不同收費的情況，午膳供應商會考慮的因素包括是入  

標書的日期，當年午膳供應商的生意情況，故不會收費劃一。 

~ 為讓家長了解現時飯商提供的健康午膳餐盒，歡迎家長到校試吃，初擬每天有五個名 

額。 

 

b. 就回應家長有關校車安排的意見(陳少霞老師) 

~ 家長查詢第二程校車收費會否太高 : 校車公司回覆雖然本年度服務多三間學校，但同 

時也要增人手，聘請褓姆等，營運仍是十分困難，暫時是虧損狀況。另外現時除駿洋 

邨的專線外，其他地區收費均比其他學校的收費便宜，但校車公司為了持續經營，由  

本年開始會收取第二程車費。 

~ 其他校車問題 : 返學第一城站車上十分嘈吵，會請楊叔跟進；黃泥頭及帝堡城放學較 

遲到站，這個情況已改善了。 

 

4. 檢討事項: 6/10 家長教師會會員大會暨家校交流會 

~ 當晚有超過 200 位家長出席，氣氛良好，唯部分高年級家長於晚上 8:00 到校，只參與會見 

老師環節，惜時間不足，未能滿足及回答每位家長。故建議設電子表格填寫問題，校方可 

協助回答；也鼓勵家長平日可個別聯絡老師。 

 

 

下次開會日期： 15 / 11 /2023( 三 )  下午 4:30  學校會議室   


